



TRANSMISIÓN POR YOUTUBE

La Conversa Prime, nuevo espacio de debate de Res Publica

El Instituto Res Publica estrenó este miércoles su nuevo espacio político "La Conversa Prime" a través de su canal de YouTube. El programa busca ofrecer una reflexión sobre temas contingentes junto a figuras clave del debate público. El primer capítulo tuvo como invitado al senador

Luciano Cruz-Coke, con quien se abordaron temas como el rol de Evópoli en la reconfiguración de la derecha, la modernización del Estado y los desafíos electorales venideros. La conducción está a cargo de Ricardo Hernández, Coordinador de Política y Sociedad, y Esteban Montaner,

Investigador de Contenidos de Res Publica.

"La Conversa Prime" tendrá una emisión mensual. Parte de su contenido será abierto en YouTube, mientras que el resto estará reservado para miembros de la comunidad "Red e Ideas en Acción".